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市政のここを問う！

一般質問
　一般質問とは、市政全般に関することを議員が

市に対して質問し、説明を求めるものです。

　全質問項目は下記のとおりです。

（　　　　の項目は、本文に内容を要約して掲載

しています）

６月27日（火）

６月30日（金）

６月29日（木）

６月28日（水）

○一倉澄子 議員　　　　　　  　（７ページ）

 ・子育て支援の充実について

 ・高齢者支援の充実について

 ・ジェンダー平等について

○種村繁德 議員　 　　　　 　　（７ページ）

 ・都市計画の見直しについて

 ・子育て支援について

○楠　晋典 議員　　 　　　 　　（８ページ）

 ・人口減少対策

 ・投票率向上のための政策はどうなったのか

 ・フラワー公園問題

 ・防災問題（高潮・高波・大雨）

 ・市民の声

○林田　勉 議員　　 　　　　　 （８ページ）

 ・『島原城築城 400 年記念事業』

 ・不動産に関して市民へ新制度の周知を

 ・子育て応援・新入生ランドセル支給事業、決定後の

　保護者等の反応はどうか？　

○本田順也 議員　　 　　　　　 （９ページ）

 ・観光行政について

 ・企業誘致に向けた今後の展望について

 ・産業の活性化のための戦略をどうとらえているのか。

○森園浩太郎 議員　　　　　  　（９ページ）

 ・島原市立小・中学校再編基本計画について

 ・温水プール跡地について

 ・市内の交通危険箇所について　　　　

 ・有明の森フラワー公園について

○本多松弘 議員　 　　　　 　　（10 ページ）

 ・持続可能な公共施設の維持・管理について 　

 ・ウィズコロナについて

 ・市民の声について

 ・以前の質問について

○本田みえ 議員　　 　　　 　　（10 ページ）

 ・市民が参加しやすい選挙をめざして

 ・三会出張所閉鎖後の対応について

 ・小中学校統廃合（素案）について

 ・こどもの貧困対策は現物支給で

 ・高齢になっても安心して暮らせる島原を

 ・企業誘致について

○北浦守金 議員　　 　　　　　 （11 ページ）

 ・有明の森フラワー公園に係る不正な事務処理に

　ついて

 ・半導体関連企業の誘致について

○草野勝義 議員　　　　　　  　（11 ページ）

 ・島原市職員の職場課題について

 ・新山本町線、交差点の交通事故防止と安全対策

 ・人口減少対策について

 ・害獣の対策について　　　　

 ・学校運営と環境について

○松坂昌應 議員　 　　　　 　　（12 ページ）

 ・道路など公共施設の保全・改善

 ・日本一の防災を目指して

 ・島原半島は一つ

 ・有明の森　不正会計問題

○松﨑広大 議員　　 　　　 　　（12 ページ）

 ・安中地区まちづくり協議会について

 ・「ＣＯＣＯＬＯプラン～誰一人取り残されない学びの保　　

　障に向けた不登校対策」を受けての不登校の児童生徒へ 

　の支援について

 ・雲仙岳災害記念館・こどもジオパーク年間パスポート

　について

○松井扶公 議員　　 　　　　　 （13 ページ）

 ・安中運動広場の整備について

○濱﨑清志 議員　　　　　　    （13 ページ）

 ・市長の市政運営について

 ・指定管理者制度について

 ・定住促進事業について

 ・窓口業務の簡略化・統一化の進捗状況について

 ・交通安全対策について

○馬渡光春 議員　　　　　　 　 （14 ページ）

 ・島原城築城 400 年記念事業について

 ・部活動の地域移行について

 ・道路管理における市民の安全対策について


